

Hubertustag in der Hornower Kirche

In der Hornower Kirche St. Martin wird am 7. November der Hubertustag gefeiert. Wie Renate Hendrichk vom Gemeindegemeinderat mitteilt, beginnt um 17 Uhr der Gottesdienst mit den Hornower Jagdbläsern unter der Leitung von Roland Bartko, dem Kirchen- und dem Posaunenchor Hornow, Irene Nitschke an der Orgel, der Jagdpächtergemeinschaft Hornow und Pfarrer Klaus Scheuerpflug. Nach dem Gottesdienst seien alle zum Jägerimbiss und zu einem Schwedenfeuer eingeladen. Ani